

Antoine Herteman réélu Président de l'Avere-France

Le 18 avril 2023, à Paris

Le Conseil d'Administration de l'Avere-France, l'association nationale pour le développement de la mobilité électrique, a renouvelé, lundi 17 avril 2023, sa confiance à Antoine Herteman comme Président de l'Avere-France, pour un second mandat. Bernard Guillarme (personnalité qualifiée) et Jérémie Motin (EDF) ont été respectivement réélus Vice-président et Trésorier de l'association.

« C'est avec beaucoup de joie que je me vois reconduit dans mes fonctions. Je tiens à remercier les adhérents de l'Avere-France de m'avoir renouvelé leur confiance. Mon objectif est clair : continuer d'accroître, à leurs côtés, le développement de la mobilité électrique – que le moteur électrique soit alimenté par une batterie ou par une pile à combustible – et de son écosystème, malgré les crises. En effet, l'Avere-France a, en tant qu'association professionnelle, cette capacité à s'organiser pour toujours trouver et proposer des solutions concrètes et pratiques en faveur des usagers de la mobilité électrique. Citons, à titre d'exemple, notre contribution à l'obtention du « bouclier tarifaire de la recharge » en 2023. La proactivité est notre force, tout comme la nécessité d'informer – professionnels et grand-public – est notre devoir, au même titre que continuer de rendre le véhicule électrique plus accessible, développer les réseaux de recharge, apporter aux Pouvoirs Publics les réflexions qui leur sont utiles et mettre l'innovation au cœur de la stratégie de développement de l'Avere-France. Les prochaines années sont cruciales pour apporter la mobilité électrique au plus grand nombre, et je vais avoir à cœur de m'impliquer dans ces missions au sein de la formidable équipe de l'Avere-France » -
Antoine Herteman, Président de l'Avere-France.

Qui est Antoine Herteman, Président de l'Avere-France depuis 2020 ?

Antoine Herteman a été réélu le mercredi 12 avril 2023 au Conseil d'Administration de l'Avere-France, et le lundi 17 avril comme Président. Ancien Directeur de Renault Batteries International, Antoine Herteman a réalisé une carrière internationale au sein du constructeur et de l'Alliance, en alternant les postes opérationnels dans le commerce (Territoire Moyen Orient, Inde et Turquie, Développement réseau France...) et les grands projets transverses (optimisation des stocks et de la diversité, technocentre Renault-Nissan en Inde, projet Dacia Logan). Membre du programme « Véhicule électrique » de 2011 à 2016, il est devenu consultant avec notamment des missions sur les véhicules à hydrogène et sur les véhicules autonomes.

Le Conseil d'Administration et le Bureau renouvelés

Le mercredi 12 avril, s'est également tenue l'Assemblée générale de l'Avere-France pour renouveler une partie de son Conseil d'Administration. Ce dernier se compose de 27 membres regroupés au sein

de différents collèges, significatifs de la diversité de l'écosystème de la mobilité électrique que l'Avere-France représente, avec ses près de 250 adhérents. 9 administrateurs ont été reconduits dans leurs fonctions :

- La catégorie « Moyens de mobilité » (VL, VU) regroupe les constructeurs de véhicules. A travers ce collège, l'Avere-France annonce la réélection de deux groupes automobiles : **Stellantis** ainsi que **Volkswagen Group France** ;

- La catégorie « Energie », primordiale elle aussi tant véhicules électriques et énergie sont liés, voit la réélection d'**EDF** et de **TotalEnergies** tandis que la Catégorie « Recharge », marquée par la réélection de **Schneider Electric**, continue de prouver qu'elle constitue une part essentielle au développement de la mobilité électrique ;

- La catégorie « Equipementiers et stockage » regroupant équipements des véhicules et stockage de l'énergie (hydrogène et batteries) atteste la réélection de **Forsee Power** ;

- Enfin, la catégorie « Collectivités, voies et flottes », tout aussi importante car permettant de renforcer l'accessibilité du véhicule électrique, fut marquée par la réélection du **Groupe La Poste**.

La liste complète des membres du Conseil d'Administration de l'Avere-France est à retrouver sur [notre site](#).

Le Bureau, quant à lui, chargé de la gestion courante de l'association en soutien à la direction opérationnelle, est constitué de 8 membres élus pour 3 ans par le Conseil d'Administration de l'Avere-France :

- Antoine Herteman, Président
- Bernard Guillarme, Vice-Président
- Jérémie Motin (EDF), Trésorier

- Pierre de Firmas (Enedis)
- Sophie Tricaud (Forsee Power)
- Aurélie Jardin (IVECO)
- Christian Ferveur (Schneider Electric)
- Laurent Bonavent (Volkswagen Group France)

A propos de l'Avere-France

L'Avere-France est l'association nationale pour le développement de la mobilité électrique. Créée en 1978 pour représenter l'ensemble de l'écosystème de la mobilité électrique dans les domaines industriel, commercial, institutionnel ou associatif, elle a pour objectif de faire la promotion de l'utilisation des véhicules électriques et hybrides rechargeables. Elle rassemble aujourd'hui près de 250 adhérents. L'Avere-France pilote le programme Advenir, qui finance le déploiement de bornes de recharge dans le cadre des certificats d'économie d'énergie du Ministère de la Transition énergétique, en lien avec l'ADEME. Il est l'un des principaux dispositifs de soutien au développement des points de recharge de véhicules électriques en France. En parallèle, le programme Advenir informe et sensibilise sur la mobilité électrique le grand-public, les élus et acteurs locaux ainsi que les professionnels de l'immobilier. Il a été renouvelé jusqu'en 2025.

CONTACT PRESSE

Martin Kolle : martin.kolle@lobbycom.fr / 06 89 70 17 51